
FEDERWIEGE
SCHMUSEWOLKE®

Deine

YOUR BABY HAMMOCK



mit deiner neuen Federwiege sind

KUSCHELMOMENTE
garantiert

Inhalt  S
Vorwort      1

Sicherheitshinweise      2 

Montagehinweise      3 

Federwiege / Lieferumfang      4

Montage Deckenbefestigung      6

Montage Federwiege      7

Hineinlegen des Babys      8

Hängesessel- Funktion      9

Pfl egehinweise    10

Content  P
Foreword      1

Safety instructions    12

Assembly instructions    13

Spring cradle / Range of delivery     14

Ceiling mounting    16

Assembly of the  baby hammock    17

Putting the baby in the hammock    18

Hanging chair function    19

Care instructions    20

with your new baby hammock are

COZY MOMENTS
guaranteed



Liebe Eltern,
wundervoll!

Ihr habt euch dafür entschieden euer Baby mit SCHMUSEWOLKE® ins Leben zu begleiten.
Wir freuen uns diesen Weg gemeinsam mit euch zu beschreiten. 

Bereits in der Schwangerschaft wird euer Baby viele Monate lang auf natürliche Weise, geborgen in Mamas Bauch, 
sanft gewogen und getragen. 

Wir wünschen euch viele magische Momente,
SCHMUSEWOLKE® – Bestes für Babys

Congratulations,
you decided to carry your baby into life with the SCHMUSEWOLKE® Spring Cradle baby hammock. We are with you, we 
stand by your side. During pregnancy, your baby will be gently weighed and carried in a natural way for many months safe 
and sound in mommys tummy. A baby cradle is more than just a piece of fabric - it helps to calm your baby and protect 

it from overstimulation. Soft motions give your baby a familiar feeling of security.

We wish you lots of magical moments,
SCHMUSEWOLKE® – Babys best
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  WARNUNG!
	= Verwende das Produkt nicht, ohne vorher die Gebrauchsanweisung gelesen zu haben
	= Verwende das Produkt nicht mehr, wenn dein Kind sitzen, knien oder sich selbständig hochziehen kann
	= Von zusätzlichen Gegenständen in der Wiege kann eine Erstickungsgefahr ausgehen
	= Achte auf genügend Abstand zu anderen Gegenständen, die eine Erstickungs- oder Strangulationsgefahr darstellen wie Bänder, Seile, 
Schnüre von Rollos oder Vorhängen etc.

	= Verwende nicht mehr als eine Matratze in der Federwiege
	= Nur die Matratze verwenden, die du mit der Federwiege gekauft hast. Bitte keinesfalls eine zweite Matratze darauflegen, 
Erstickungsgefahr! 

	= Verwende die Federwiege ausschließlich als Gesamtkonstrukt. Den Anweisungen des Herstellers ist Folge zu leisten
	= Einzelteile sind im losen Zustand Kleinteile. Diese sollten niemals in Reichweite von Kindern aufbewahrt werden, um das Risiko des 
Verschluckens zu vermeiden

	= Die Federwiege darf ausschließlich unter Aufsicht Erwachsener genutzt und auch nur von erwachsenen Personen in Betrieb genommen 
werden

	= Alle Bestandteile müssen vor jeder Nutzung auf ihren fehlerfreien Zustand geprüft werden. Ebenso muss das Gesamtkonstrukt bei 
jeder (Neu-)Montage korrekt angebracht sein. Tipp: Überprüfe die Deckenbefestigung auf Tragfähigkeit mit der Kraft deines gesamten 
Körpergewichts

	= Solltest du ein Problem oder gar einen Defekt am Produkt oder an einem Einzelteil feststellen, darf das Wiegenkonstrukt in keinem Fall 
weiterverwendet werden. Ersatzteile können schnell & einfach in unserem Onlineshop nachbestellt werden. Unser Kundenservice berät 
dich hierbei gerne

	= Bitte verwende ausschließlich die original von Schmusewolke verkauften und geprüften Ersatzteile und nutze aus Sicherheitsgründen 
keine Behelfsteile, da bei Modifizierung unserer Produkte keinerlei Gewährleistung greift

	= Babys, Kleinkinder und Kinder sollen nicht in der Nähe der Federwiege unbeaufsichtigt spielen. Tiere sollen sich ebenfalls nicht 
unbeaufsichtigt in unmittelbarer Nähe der Federwiege aufhalten

	= Lege keine Fremdgegenstände in die Babywiege, um Erstickungsgefahr zu vermeiden
	= Hitzequellen – wie Öfen, Heizstrahler, Kamine und offenes Feuer – dürfen sich keinesfalls nahe der Federwiege befinden
	= Sobald dein Kind alt genug und in der Lage ist, die Hängesesselfunktion zu nutzen, hänge die Federwiege bodennah auf, damit dein Kind 
eigenständig ein- und aussteigen kann

	= Die Federwiege ist für kurze Pausen und zur Beruhigung des Kindes konzipiert und ersetzt daher kein Bett für den Nachtschlaf
	= Solltest du keine originale SCHMUSEWOLKE®-Federwiegen Matratze verwenden, solltest du darauf achten, dass die verwendete 
Matratze den Maßen 85 cm x 28 cm x 4 cm (L x B x H) entspricht und aus Sicherheitsgründen keinesfalls höher als 4 cm ist

	= Vorsicht: Dein Kind kann sich verletzen, wenn es zu stark schwingt, z.B. wenn der der Wiegensack gegen Möbel schwingt. Platziere 
die Federwiege deshalb so, dass keine Gefahr besteht, dass die Federwiege beispielsweise gegen Möbel, Türrahmen oder andere 
Gegenstände schwingt

	= Federwiegen stellen ein Risiko für andere Kinder dar, sowie auch andere Kinder ein Sicherheitsrisiko darstellen können, beispielsweise 
wenn sie die Wiege zu stark anschaukeln

SICHERHEITS-
HINWEISE

Wichtig!

Bitte lies diese
Anleitung sorgfältig 
durch und bewahre

sie auf.
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	= Die SCHMUSEWOLKE® Federwiege ist mit der Spezialfeder für Babys und Kleinkinder bis maximal 15 kg und bis zu 3 Jahren 
geeignet. Hängesesselfunktion kann bis 40 kg benutzt werden. Hierzu wird die Spezialfeder entfernt 

	= Die Aufhängung ist bereits vormontiert und darf bis auf die Höhenverstellung des Verlängerungsbandes nicht verändert 
werden 

	= Verwende die Spezialfeder zu jeder Zeit nur mit dem Sicherheitsseil, dem Drehwirbel und dem Federüberzieher 

	= Das Sicherheitsseil muss mit den Karabinerhaken über und unter der Feder verbunden und darf nicht eingeklemmt sein 

	= Bei Nutzung der Feder muss der Abstand der Federwiege zum Boden mindestens 50 cm und darf höchstens 65 cm betragen 

	= Fixiere die Bänder am Holzstab mit einem festen doppelten Knoten sicher am Wiegensack und achte darauf, dass keine 
losen Enden überstehen 

	= Das Federwiegenkonstrukt darf nur von einem Kind genutzt werden und ist nicht zur gleichzeitigen Benutzung mehrerer 
Kinder ausgelegt 

	= Die SCHMUSEWOLKE® Federwiege ist kein Spielzeug

Bitte prüfe vor jeder Benutzung diese Hinweise. Es dürfen sich keine Bänder, Metallteile oder andere Einzelteile in Griffweite 
des Kindes befinden.
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MONTAGE-
HINWEISE

Bitte beachten!

Der Aufbau der Federwiege 
darf nur und ausschließlich 
von erwachsenen Personen 
erfolgen. Die Modifizierung 

unserer Produkte ist aus 
Sicherheitsgründen untersagt.



DEINE
FEDERWIEGE

Lieferumfang und 
Aufbau Federwiege

VIDEO
ANLEITUNG

Hier geht‘s zur 
Anleitung auf YouTube
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DIE DECKENBEFESTIGUNG: (3 Sets im Lieferumfang enthalten)

1  Dübel (Ø 12 mm)

2  Ösenschraube (8 mm Gewinde) für den Dübel

DIE AUFHÄNGUNG: mit dem Aufbau von oben nach unten

3  Karabinerhaken (6 mm) (insgesamt 4x enthalten)

4  Verlängerungsband ca. 70 cm

5  Karabinerhaken (6 mm)

6  Spezialfeder (2,5 - 15 kg) inkl. Sicherheitsseil & Federüberzieher

7  Karabinerhaken (6 mm)

8  Drehwirbel (5 mm)

9  Karabinerhaken (6 mm)

10  Kettenschnellglied mit Schraubverschluss (8 mm)

WIEGENSACK, HOLZSTAB & TRAGETASCHE:

11  Wiegensack (85 x 30 cm Liegefläche) inkl. Matratze (85 x 28 cm)

12  Buchenholzstab (48,5 x 5 x 1,5 cm) inkl. 2 Bändern zur Fixierung am Wiegensack

13  Tragetasche (40 x 33 x 10 cm) zum einfachen Transport der gesamten Federwiege

https://www.youtube.com/watch?v=aEKbwbCWsFY&t=2s
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Gesamtlänge
von oberer

Aufhängung
der Feder bis

zu unterer
Kante des Wiegen-

sacks
ca: 148 cm



MONTAGE
Deckenbefestigung

Der Aufbau der Federwiege 
darf nur und ausschließlich 
von erwachsenen Personen 

erfolgen. Im Zweifelsfall ziehe 
qualifiziertes Fachpersonal zu 
Rate oder kontaktiere unseren 

geschulten Kundenservice.

BEFOLGE BEI DER MONTAGE FOLGENDE SCHRITTE IN EXAKT DIESER REIHENFOLGE: 

Deckenprüfung:

1 	 Die Federwiege kann entweder an einer Normaldecke aus Beton oder an massiven Holzbalken oder -decken montiert 
werden. Abgehangene Decken sind nicht mit unserer Deckenbefestigung kompatibel. Kontaktiere bei Fragen oder 
Unsicherheit einen Fachmann oder unseren Kundenservice

2 	 Finde einen geeigneten Platz für die Federwiege

3 	 Markiere mit einem Bleistift die Stelle für das Bohrloch, wobei der Abstand des Bohrlochs zu umliegenden Wänden 
mindestens 80 cm betragen muss. Fahre bei einer Betondecke bei Punkt 4  und bei einer Holzdecke bei Punkt 7  fort

Betondecke:

4 	 Bei einer Decke aus Beton bohrst du mit einem 12 mm Bohrer ein 8 cm tiefes Loch. Tipp: Klebe den Bohrer bei 8 cm mit 
einem Klebeband ab, damit erhältst du gleichzeitig eine Markierung für die Tiefe des Loches

5 	 Stecke den Dübel 1  in das Loch, bis dieser nicht mehr herausragt und an der Decke anliegt

6 	 Drehe die Ösenschraube 2  hinein, bis sich das Gewinde komplett im Dübel 1  befindet. Tipp: Da es teilweise recht 
schwer ist Ösen von Hand reinzuschrauben, empfehlen wir einen dicken Schraubendreher in die Öse einzuführen und 
diesen dann als „Hebelwerkzeug“ zu verwenden

Holzdecke und Holzbalken:

7 	 Prüfe die Stabilität des Holzes. Dieses darf keinesfalls porös sein. Das zu bohrende Loch darf sich nicht an oder in der 
Nähe von Asteinschlüssen befinden. Außerdem darf nicht zu nah am Rand eines Balkens gebohrt werden. Bohre nun 
mit einem 5 mm Bohrer ein 4 cm tiefes Loch. Tipp: Klebe den Bohrer bei 4 cm z.B. mit einem Klebeband ab, denn damit 
erhältst du gleichzeitig eine Markierung für die Tiefe des Loches

8 	 Säubere das Loch sorgfältig von Holzresten

9 	 Schraube die Ösenschraube 2  hinein, bis sich das Gewinde komplett im Holz befindet. Tipp: Da es teilweise recht 
schwer ist, Ösen von Hand reinzuschrauben, empfehlen wir einen dicken Schraubendreher in die Öse einzuführen und 
diesen dann als „Hebelwerkzeug“ zu verwenden

Bei beiden Deckenarten:

10 	 Prüfe anschließend die Stabilität der Ösenschraube 2  (die Ösenschraube muss festsitzen und darf sich nicht unter 
Belastung deines ganzen Körpergewichts  herausziehen lassen)

Du hast keinerlei Möglichkeit die Schmusewolke Federwiege an der Decke zu befestigen? Kein Problem!
In unserem Onlineshop findest du praktische Gestelle und auch unsere platzsparende Türklammer.6



MONTAGE
Aufhängung 
und Wiege

Der Aufbau der Federwiege 
darf nur und ausschließlich 
von erwachsenen Personen 

erfolgen. Im Zweifelsfall ziehe 
qualifiziertes Fachpersonal zu 
Rate oder kontaktiere unseren 

geschulten Kundenservice.

Nimm nun den oberen Stoff des Wiegensacks 11  an den beiden Enden in die Hände (die Matratze 
befindet sich hierbei unten) und raffe diesen in feinen Abständen zusammen bis du in der Mitte 
angekommen bist. Halte nun den Stoff in einer Hand zusammen

3

Führe nun nach und nach den ge-
samten zusammengefalteten Stoff 
in das Kettenschnellglied 10  ein 
und schließe dieses ordungsgemäß. 
Achte darauf, dass sich dabei kein 
Stoff im Gewinde verfängt

4

Befestige nun die gesamte 
Konstruktion mit dem obersten 
Karabiner 3  an der Ösenschraube 

2 . Achte hierbei darauf, dass 
dieser korrekt verschlossen ist

5

Montiere die Feder und die Auf-
hängung der Federwiege wie auf 
Seite 4 zu sehen ist.

1

Schraube nun den Verschluss des 
Kettenschnellglieds 10  bis zum 
Anschlag auf. Dabei muss sich das 
Gewinde oben befinden

2

Falte nun auch den mittleren Stoff an 
beiden Seiten des Wiegensacks 11  
zu einem Stoffstrang  zusammen 
und führe diesen in die jeweiligen 
Aussparungen des Holzstabs 12  ein.

6
Verknote anschließend die beiden 
Sicherheitsbändchen fest um den 
Holzstab, um diesen abzusichern

7

Passe nun die Höhe der Federwiege zum Boden an, indem du den Karabinerhaken 5  in der passenden 
Höhe im Verlängerungsband einhakst. Der Abstand zum Boden muss zwingend zwischen 50 cm und 
65 cm liegen

7
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Öffne die Knöpfe am Fußende der 
Federwiege und ziehe die Matratze 
aus der dafür vorgesehenen 
Öffnung heraus.

1

Nach dem Waschen die Matratze 
einfach wieder in die dafür 
vorgesehene Öffnung schieben 
und Knöpfe sicher verschließen

2

Hineinlegen des Babys

Drehe die Federwiege so zu dir, 
dass sich die Öffnung mit den 
Knöpfen vor dir befindet

1

Schließe die 3 Knöpfe und 
schon kannst du die Federwiege 
schwingen lassen

3

Lege dein Baby, mit dem Kopf 
zum SCHMUSEWOLKE®- Logo hin, 
sanft in den Wiegensack

2

Herausnahme der Matratze

LIEGE-
FUNKTION

Zur Ruhe kommen

Auf natürliche Weise, 
geborgen wie in Mamas

Bauch, wird dein Baby saft 
gewogen und kommt zur 

Ruhe.
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Prüfe durch Ziehen und Drücken, ob die Bänder stabil an 
der Schlaufe befestigt sind

HÄNGE-
SESSEL-

FUNKTION

ohne Feder; bis 40 kg 
geeignet

Vorsicht:
nur mit Decken-

befestigung nutzen

Hänge den Karabinerhaken 5  
und die Spezialfeder 6  aus der 
Aufhängung heraus

4

Passe nun die Höhe mit dem 
Verlängerungsband 4  so an, 
damit dein Kind sicher ein- und 
aussteigen kann

6
Verbinde das Verlängerungsband 

4  mit dem Karabinerhaken 7  
5

Am Wiegensack 11  befinden sich 
zwei Bänder an der Seite mit dem 
SCHMUSEWOLKE®- Logo. Ziehe 
an beiden Bändern gleichermaßen 
bis die gewünschte aufrechte 
Position erreicht ist und ziehe diese 
abschließend durch die jeweilige 
Schlaufe am Wiegensack

Befestige die Bänder danach mit 
einem festen Doppelknoten am 
jeweiligen Band selbst, so dass 
die Schlaufe fest umschlossen ist. 
Wichtig ist, dass das Band vollständig 
an dem Holzstab befestigt ist, damit 
keine Strangulationsgefahr besteht

3

1

2
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DARUM VERWENDEN WIR BAUMWOLLE AUS KONTROLLIERT
BIOLOGISCHEM ANBAU (KBA) FÜR UNSERE BABY BIO FEDERWIEGE 

Wir legen großen Wert auf Qualität. Unsere kbA Baumwolle für unsere Baby BIO Federwiege 
wird sorgfältig von Hand geerntet. Sie stammt von natürlich bewirtschafteten Feldern, 
die in jeder Anbauphase ohne Einsatz von chemischen Pestiziden und synthetischem 
Düngemitteln auskommen.

Vor dem Waschgang ist der Holzstab aus Buchenholz zu entfernen. Der Wiegensack  11  sowie die vegane Kunstfasermatratze 
kann bei 30° C in der Waschmaschine gewaschen werden. Wenn du dich für die Schafwollmatratze entschieden hast musst du 
diese herausnehmen. Diese darf nicht in der Maschine gewaschen werden. Wir empfehlen hier eine professionelle Reinigung. 
Achtung: Der Stoff unserer Baby Federwiege BIO ist aus reiner, unbehandelter Baumwolle. Dieser kann natürlicherweise bis zu 10 % 
einlaufen. Den Stoff des Wiegensacks kannst du im Anschluss ganz einfach auf der Wäscheleine trocken und wieder schonend in 
Form bügeln. Spare hierbei die Matratze aus.

PFLEGE-
HINWEISE

Damit es kuschelig 
bleibt!

Um möglichst lange
Freude an deiner neuen 

Federwiege zu haben ist die
richtige Pflege wichtig.

Wiegensack Baby Federwiege BIO Kunstfaser-Matratze Schafwoll-Matratze

30 C P

10
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  WARNING!
	= WARNING – Do not use this product without reading the instructions for use first

	= WARNING – Stop using the product as soon as the child can sit or kneel or pull itself up

	= WARNING – Placing additional items in the product may cause suffocation

	= WARNING – Do not place the product close to another product, which could present a danger of suffocation or strangulation, e.g. strings, 
blind/curtain cords

	= WARNING – Do not use more than one mattress in the product

	= WARNING — Only use the mattress sold with this crib, do not add a second mattress on this one, suffocation hazards 

	= Only use the spring cradle as a complete construction. Always follow the manufacturer‘s instructions

	= Small parts should never be kept within reach of children to avoid the risk of swallowing

	= The baby hammock may only be used under adult supervision and may only be put into use by adults

	= All components must be checked before each use to ensure that they are always in perfect condition The entire construction must be attached 
correctly each time it is (re)assembled. Do not use it if any parts are missing. Check the ceiling attachment for load-bearing capacity with the 
force of your entire body weight

	= If you notice a problem or even a defect on the main product or on an assembly part, the hammock construct must not be used under any 
circumstances. All parts of the equipment can be (re)ordered quickly and easily in our online store. Our customer service is happy to help you

	= Please use only original assembly and equipment parts which are sold and tested by Schmusewolke. Do not use any auxiliary parts for safety 
reasons, as no guarantee applies if our products are modified

	= Babies, toddler and children should not play unsupervised near the hammock. Animals should also not be left unattended in the immediate 
vicinity of the hammock construction

	= Do not place any additional foreign objects in the hammock to avoid the risk of suffocation

	= Heat sources - such as ovens, electric or gas heaters and open flames - must not be located near the baby hammock under any circumstances

	= As soon as your child is old enough and able to use the hanging chair function, hang the hammock close to the ground so that your child can 
get in and out independently

	= The spring cradle is designed for short breaks and to calm down. It does not replace a bed for night sleep

	= If you do not use an original SCHMUSEWOLKE® spring cradle mattress, you should make sure that the mattress you use corresponds to the 
dimensions 85 cm x 28 cm x 4 cm (L x W x H) and is never higher than 4 cm for safety reasons

	= Caution: Your child can injure themselves if they swing too hard, e.g. if the cradle sack swings against furniture. Therefore, place the hammock 
in such a way that there is no risk of the hammock swinging against furniture, door frames or other objects

	= Baby cradles pose a risk to other children, just as other children may pose a safety hazard, for example if they rock the cradle too much

SAFETY
INSTRUCTIONS

Important!

Read carefully and
keep for future

reference.
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	= The SCHMUSEWOLKE® Baby Hammock with the special steel spring is suitable for babies and toddlers up to a maximum 
of 15 kg and up to 3 years of age. Hanging chair function can be used up to 40 kg. For this purpose, the special steel spring 
must be removed 

	= The suspension is pre-assembled and must not be changed except for the height adjustment of the mounting strap 

	= Use the special steel spring only collectively with the safety rope, the swivel and the spring cover 

	= The safety rope must be connected to the snap hooks above.Make sure the rope doesn‘t get pinched 

	= When using the spring, the distance between the spring cradle and the floor must be at least 50 cm and no more than 65 cm

	= Fix the cotton straps to connect the wooden bar securely to the hammock with a tight double knot, make sure there are no 
loose ends 

	= The hammock construct may only be used by one single child and is not designed for usage by several children at the same 
time 

	= The SCHMUSEWOLKE® hammock is not a toy

Please check these instructions before each use. There must be no straps, metal parts or other loose small parts within the 
child‘s reach.
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ASSEMBLY
INSTRUCTIONS 

Please note!

The assembly of the baby 
hammock may only and 

exclusively put in use by adult 
persons. Modification of our 
products is strictly prohibited 

for safety reasons.



YOUR
BABY

HAMMOCK
Scope of delivery and 

assembly spring cradle

VIDEO
INSTRUCTION

Here is the link to the 
tutorial on YouTube
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THE CEILING FIXING: (3 sets included)

1  Dowel (Ø 12 mm)

2  Eyebolt (8 mm thread) for the dowel

THE SUSPENSION: with the structure from above to below

3  Snap hooks (6 mm) (total 4x included)

4  Mounting strap 70 cm

5  Snap hook (6 mm)

6  Special steel spring (2,5 - 15 kg) incl. safety rope & spring cover 

7  Snap hook (6 mm)

8  Swivel (5 mm) 

9  Snap hook (6 mm)

10  Detachable links with screw lock (8 mm)

HAMMOCK, WOODEN BAR & TRANSPORT BAG:

11  Hammock  (85 x 30 cm lying surface) incl. mattress (85 x 28 cm)

12  Beech wood bar (48,5  x 5  x 1,5 cm) incl. 2 cotton straps for fixing

13  Transport bag (40 x 33 x 10 cm) for easy storage of the entire hammock

https://www.youtube.com/watch?v=aEKbwbCWsFY&t=2s
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Total length
of upper suspension 
of the steel spring 

to lower edge of the 
hammock 

ca: 148 cm



MOUNTING
Ceiling mounting

The assembly of the hammock 
may only and exclusively be 

put in use by adult persons. If 
in doubt contact our trained 

customer service. We are 
happy to help you.

FOLLOW THE SUBSEQUENT STEPS IN EXACTLY THIS ORDER DURING ASSEMBLY: 

Ceiling assembly:

1 	 The hammock construction can be installed on either a standard concrete ceiling or solid wood beams or wooden cei-
lings. Suspended ceilings are not compatible with our ceiling mounting system. Contact a professional or our customer 
service if you have any questions. We are happy to help you 

2 	 Find a suitable place for the baby hammock

3 	 Use a pencil to mark the location for the drill hole. The distance between the drill hole and surrounding walls must be at 
least 80 cm. For a concrete ceiling, start at point 4  and at point 7  for a wooden ceiling

Concrete ceiling:

4 	 For a concrete ceiling, drill a hole  8 cm deep with a 12 mm drill bit. Tip: Tape the drill at 8 cm, this will also give you a 
mark for the depth of the hole

5 	 Insert the dowel 1  into the hole until it rests against the ceiling

6 	 Screw in the eyebolt 2  until the thread is completely in the dowel 1 . Tip: Since it is sometimes quite difficult to screw 
in eyelets by hand, we recommend inserting a thick screwdriver into the eyelet and using this as a „lever tool“

Wooden ceiling and wooden beams:

7 	 Check the stability of the wood. It must not be porous. The hole to be drilled must not be located at or near any stone 
joints. Also, do not drill too close to the edge of a beam. Now drill a 4 cm deep hole with a 5 mm drill bit. Tip: Tape the 
drill at 4 cm, for example, because this will also provide you with a mark for the depth of the hole

8 	 Carefully clean the hole of wood debris

9 	 Screw in the eyebolt 2  until the thread is completely in the wood. Tip: Since it is sometimes quite difficult to screw in 
eyelets by hand, we recommend inserting a thick screwdriver into the eyelet and then using it as a „lever tool“

For both types of ceiling:

10 	 Check the stability of the eyebolt 2  (the eyebolt must be tight and must not be able to be pulled out under the load of 
your entire body weight)

There is no possibility to fix the Schmusewolke hammock on your  ceiling? No problem! In our online store you can find 
practical frames as well as space-saving door clips.
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MOUNTING
Suspension
and cradle

The assembly of the baby 
hammock may only and 

exclusively be carried out by 
adult persons. If in doubt, 

consult qualified specialsts or 
contact our trained customer 
service. We are happy to help 

you.

Now take the upper fabric of the hammock 11  at both ends in your hands (the mattress is at the 
bottom here) and gather it together until you reach the middle. Now hold the fabric together in one hand

3

Gradually insert all the folded fabric 
into the chain quick link 10 and 
close it properly. Make sure that no 
fabric gets caught in the thread

4

Fasten the whole construction with 
the upper carabiner 3  to the 
eyebolt 2 , make sure that it is 
closed correctly

5

Assemble the spring and suspension 
of the spring cradle as shown on 
page 4.

1
Now screw on the lock of the chain 
quick link 10  as far as it will go. The 
thread must be at the top

2

Gather the fabric on both sides 
of the hammock 11  into a fabric 
strand and insert it into the notches 
of the wooden bar  12

6
Knot the two safety bands tightly 
around the wooden bar to secure

7

Adjust the height of the hammock to the ground by hooking the snap hook 5  into the the mounting 
strap. 4  The distance to the floor must be between 50 cm and 65 cm 

8
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Open the buttons at the foot 
end of the spring cradle and pull 
the mattress out of the opening 
provided

1

After washing, simply push the 
mattress back into the designated 
opening and securely close 
buttons

2

Putting the baby in the hammock

Turn the cradle so that the opening 
with the buttons is in front of you

1

Close the 3 buttons and you can 
start swinging

3

Gently place your baby in the 
cradle with its head facing the 
SCHMUSEWOLKE® label

2

Removing the mattress

LOUNGER-
FUNCTION

Come to rest

In a natural way, as secure
as in mama‘s tummy, your 

baby is weighed and
comes to rest.
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Test the seat function by pulling and pushing whether the 
straps are firmly attached to the loop

HANGING 
CHAIR 

FUNCTION 

Without steel spring;
suitable up to 40 kg

Caution:
use only with ceiling 

attachment 

Unhook the snap hook 5  and 
the special steel spring 6  from 
the suspension system

4
Adjust the height with the 
mounting strap 4  so that your 
child can get in and out safely

6Connect the mounting strap 4  
with the snap hook 7  

5

Find the two straps on the side 
of the cradle nest 11  with the 
SCHMUSEWOLKE® label. Pull both 
straps equally high until the ideal 
upright position is reached and finally 
pull them through the respective loop 
on the hammock nest

Tighten the straps with a double 
knot.

3

1

2
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Before washing, remove the wooden beech bar. The hammock nest  11  as well as the vegan mattress can be washed at 30° C 
in the washing machine. If you have chosen the sheep wool mattress you have to remove it, because it can´t be washed in the 
machine. We recommend professional cleaning. Attention: The fabric of our baby cradle ORGANIC is made of pure, untreated 
cotton. This can naturally shrink up to 10%. The fabric of the hammock nest can then be easily dried on the clothesline and gently 
ironed back into shape. Leave out the mattress.

CARING
INSTRUCTIONS 

Keep it cuddly!

To enjoy your new baby 
hammock as long as possible, 

proper care is important. 
Please note any care 

instructions on the label of 
your hammock!

20

THAT‘S WHY WE ONLY USE COTTON FROM CONTROLLED
ORGANIC SOURCES
 
We attach great importance to quality. Our organic cotton is carefully harvested
by hand. It comes from naturally cultivated fields, without the use of chemical
pesticides and synthetic fertilisers in every phase of cultivation.

Hammock nest Synthetic fiber mattress Sheep wool mattress

30 C P
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facebook WhatsApp Instagram

https://www.facebook.com/Schmusewolke/ WhatsApp-Telefonnummer: +49 176 84916833 https://www.instagram.com/schmusewolke.de/

www.schmusewolke.de
Schmusewolke GmbH | Siegtalstr. 216 | 57080 Siegen

 Telefon: 0271-22298617     E-Mail: info@schmusewolke.de

Diese und weitere Anleitungen / Sprachen fi ndest du auch in 
unserem Shop als PDF unter diesem QR-Code

You can also fi nd these and other instructions / languages in our 
store as PDF under this QR code


